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ATA TRÊS DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezanove, reuniram-

se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto quatro – Homologação da lista unitária de ordenação final dos candidatos 

aprovados do procedimento concursal; --------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dois do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- De Luís Leitão: ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando modelo de ofício para todas as juntas do concelho sobre a transferência 

de competências, na sequência de reunião tida no gabinete do Senhor Presidente da 

câmara. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando programa de regularização extraordinária de vínculos precários na 

administração local – atualização de informação. ---------------------------------------------------

----- Da Direção da Associação FIFCA: -------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de transporte para deslocação do grupo FIFCA 

no dia vinte e oito de janeiro a Lisboa. -----------------------------------------------------------------

----- O pedido foi indeferido dado o motorista se encontrar a realizar a formação do 

TCC. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar para assistir ao Trigésimo Aniversário da Associação 

Nacional de Freguesias no dia onze de Fevereiro, pelas dezasseis horas, no Auditório do 

Centro de Congressos de Lisboa. ------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar transporte para deslocar a equipa de futebol a Assentiz 

no dia três e a Turquel no dia dezasseis de fevereiro. ----------------------------------------------

----- O pedido foi deferido, tendo sido cedidas as duas carrinhas para deslocar a equipa 

de futebol no dia três a Assentiz e o autocarro para dia dezasseis a Turquel. ----------------

----- Da Animadora Cultural Dina Trindade: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar manutenção no aparelho de ar condicionado da sala da 

AAAF. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da CRIAL: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a questionar se a junta tem alguma candidatura CEI + aprovada. ----

----- Foi informado que neste momento a autarquia não dispõe de nenhum programa 

aprovado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a colaboração do motorista da junta, Senhor José Garcias, 

para fazer um serviço com o miniautocarro da câmara no dia dezanove de janeiro. -------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Vasco Carvalho: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o IX Encontro dos Reis do Footkart dois mil e dezanove, nos 

dias vinte seis e vinte e sete de janeiro e nos dois e três de fevereiro. -------------------------

----- Do Senhor Nuno Caturna: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que se vai realizar uma formação de trator em Benfica 

do Ribatejo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Rotary Club de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar a estar presente no jantar festivo no Moinho de Vento 

no dia vinte e cinco de janeiro. --------------------------------------------------------------------------

----- Da Creditex: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que o contrato vai sofrer um ajustamento. ------------------ 
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----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a transferência de competências – comunicação à 

DGAL no âmbito dos diplomas setoriais. --------------------------------------------------------------

----- O mesmo já foi enviado. -----------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando o plano de atividades de dois mil e dezanove. -------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre a consulta pública promovida pela ANACOM sobre a revisão 

dos objetivos de densidade da rede postal e de ofertas mínimas de serviços, solicitando, 

no mesmo, o envio de contributos. ---------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Parlamentar “Os Verdes”: --------------------------------------------------------------

----- Enviando documento dirigido ao Ministério do Planeamento e das Infraestruturas 

sobre a situação da EN114. -------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o funcionário Vitor Manuel Nunes Mateiro, que esteve a laborar na 

junta ao abrigo do CEI, terminou o programa no dia vinte e um de janeiro. ------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que convocou todas as associações da freguesia, assim como alguns 

populares que têm feito parte da organização do cortejo de Carnaval, para em conjunto 

ver se é viável ou não a organização do desfile que tanto tem divertido a população nos 

anos anteriores. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- No final da reunião concluiu-se que a maioria não estava interessada em participar. 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve reunida, juntamente com o tesoureiro, com o advogado da 

Câmara para analisar a situação dos terrenos doados há vários anos e que até à 

presente data não apresentam qualquer construção. --------------------------------------------- 
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi enviado a todas as colectividades e associações da freguesia a 

cópia do Regulamento para a Concessão de Apoios e o Formulário de Candidatura à 

referida Concessão de Apoios, ficando a aguardar a sua devolução, devidamente 

preenchidos, e com os documentos necessários. ---------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a empresa Alpifire esteve a fazer a manutenção do sistema de 

incêndio nos edifícios da freguesia. ---------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o funcionário Luís Evangelista vai iniciar o curso de Aplicação de 

Produtos Fitofarmacêuticos no dia onze de Fevereiro no Centro de Formação Agrícola 

de Almeirim em Paço dos Negros. ----------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia dezasseis de janeiro esteve reunida com o administrador da 

Ecolezíria e com a Engenheira Vera e outros elementos da Associação Zero Resíduos, 

numa sessão de esclarecimento sobre o projeto que está para avançar na Ecolezíria. ----

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor adquirir-se sete carimbos e outros materiais à empresa JJ – Artes Gráficas 

uma vez que a junta não possui este tipo de material e o que tem está desatualizado. ---

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um Passeio para os Idosos no dia dez de Fevereiro, passando o 

itinerário da parte da manhã pelo Convento de Cristo em Tomar e da parte da tarde 

pelo Santuário de Fátima. ---------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a primeira Alteração Orçamental e, caso seja aprovada, fica o 

documento em anexo a esta ata. ------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. -------------------------- 
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------ Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de 

trabalhos – Homologação da lista unitária de ordenação final dos candidatos aprovados 

do procedimento concursal. ------------------------------------------------------------------------------

------ No âmbito da tramitação do procedimento concursal comum para a constituição 

de relação jurídica de emprego público, na modalidade de contrato de trabalho em 

funções públicas por tempo indeterminado, através do programa de regularização 

extraordinária dos vínculos precários estabelecido pela Lei n.º 112/2017, de 29 de 

dezembro, para o preenchimento de 1 (um) posto de trabalho da carreira e categoria 

de assistente operacional do mapa de pessoal da Freguesia de Raposa, publicitado na 

BEP com o código da oferta OE201812/0519 em 14/12/2018, e depois de remetidas a 

este Órgão Executivo, foram verificadas e analisadas a Lista Unitária de Ordenação Final 

dos Candidatos Aprovados e a restante documentação e deliberações produzidas por 

parte do Júri nomeado para o procedimento. --------------------------------------------------------

------ Foi deliberada, por unanimidade, a homologação da Lista Unitária de Ordenação 

Final dos Candidatos Aprovados do procedimento concursal em referência, nos termos 

do disposto do n.º 2 do artigo 36.º da Portaria n.º 83-A/2009, de 22 de janeiro, alterada 

e republicada pela Portaria n.º 145-A/2011, de 6 de abril. ----------------------------------------

------ Os candidatos do procedimento serão notificados do ato de homologação da Lista 

Unitária de Ordenação Final dos Candidatos Aprovados, sendo esta afixada em local 

visível e público das instalações da sede da Freguesia e disponibilizada na sua página 

eletrónica, sendo ainda publicado um aviso no Diário da República sobra a sua 

publicitação. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Neste contexto foi ainda deliberado, por unanimidade, convocar o primeiro 

candidato classificado no procedimento concursal para negociação e determinação do 

posicionamento remuneratório para efeitos de contratação, de acordo com o disposto 

na alínea a) do n.º 1 do artigo 38.º da LTFP, aprovada em anexo à Lei n.º 35/2014 de 20 

de junho, na sua redação atual. ------------------------------------------------------------------------- 
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----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quinze minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


